

Ciné-Club Russe

- Consulat Général de Russie
- Place Sébastien Brant - Strasbourg
- Site : www.cine-russie-strasbourg.fr

Film Russe
en VOST
(1944)

- **Ivan le Terrible - Иван Грозный**
- Séance n°141 - Réalisateur Sergueï Eisenstein
- Dialogues Russes - Sous-Titres Français

Vendredi
10/08/2018
18h30

- Entrée Libre (Dans la limite des places disponibles)
- Contact : Patrick Kuppelin - 06.10.20.29.37
- Email : contact@cine-russie-strasbourg.fr

1962 ⇨ 7^{ème} place des meilleurs films mondiaux ⇨ 1962

Ivan IV vient de se faire couronner Tsar. En public, toutes les marques de sympathie lui sont présentées, mais en privé, il est insulté et outragé. Après son mariage, il réussit à prendre Kazan, la ville de ses ennemis les Tatars, qui lui contestaient le titre de Tsar. De retour à Moscou, il proclame son désir de gouverner pour le bien du peuple. Son grand discours sur la place Rouge est acclamé.

*Fort de cette énorme ferveur populaire, Ivan le Terrible entreprend alors une terrible vengeance...
(Le tournage d'Ivan le Terrible a eu lieu à Almaty, anciennement capitale du Kazakhstan).*

Avec Ivan le Terrible, Eisenstein réussit une fresque exceptionnelle.

Ciné-Russie

